

Prière des mères : Le **lundi 31 mars de 10h15 à 11h15** au monastère de l'Alliance

Petites veillées de carême

La dernière petite veillée pour les enfants aura lieu le **mercredi 9 avril de 19h à 19h30** à l'église St-Etienne. Venez avec vos enfants pour vivre ensemble des beaux moments de préparation pour Pâques, prier, chanter. Ensuite, nous fêterons le **lundi de Pâques** au monastère des bénédictines à Rixensart de 10h à 12h (chant, jeu, bricolage, chasse aux œufs) !
Infos : Amira 0465/15 31 35

Messe des familles

Le **dimanche 13 avril à 11h15** à l'église St-Etienne

Chanter le Vendredi Saint

Comme chaque année, nous souhaitons rassembler un petit chœur pour chanter l'office du Vendredi Saint 18 avril à 20h, chez les bénédictines. Une répétition est prévue à cet effet le samedi 12 avril à 10h30 au monastère. Pour plus d'infos, vous pouvez contacter Philippe Clément (0473/53 87 23 ou pbclément15@yahoo.fr).

Conférences au monastère de l'Alliance

Venez vivre Pâques avec la communauté des bénédictines à Rixensart !

Retraite résidentielle ou non, ou conférences
ponctuelles.

par le Père Eckhard Frick sj

jeudi st à 16h, vendredi st à 10h et samedi st à 10h

sur le thème « ...Traces de mort, traces de vie... »

Tarifs : Retraite résidentielle : 170 € - Retraite non-résidentielle : 125 € - conférence : 8 €

Inscriptions à la retraite :

accueil@monastererixensart.be



Veillée de réconciliation

Une veillée de réconciliation aura lieu le **jeudi 10 avril à 20h** à l'église Ste-Croix. Diverses démarches de pardon vous seront proposées, dont le sacrement de réconciliation.

Les **confessions individuelles** seront également possibles le mercredi 9 avril à 9h et le samedi 12 avril de 17h30 à 18h, à l'église Ste-Croix.

Le sacrement de réconciliation ne part pas de l'examen de notre conscience : il part d'une écoute de la Parole de Dieu. Et c'est une libération car notre conscience spontanée est faite pour une bonne part des interdits et des impératifs moraux que nous avons assimilés dans la longue histoire de nos rapports avec les autres. Ce Sur-moi, comme on l'appelle, est essentiel dans notre croissance humaine et relationnelle. Mais il a aussi ses limites : car il y a des appels à l'amour évangélique auquel mon Sur-moi n'a pas été sensibilisé, ou que je n'ai pas intériorisés. Par contre, il y a des "tu dois" et des "il faut" que j'ai assimilés et qui ne sont pas tous source de croissance et de vie. C'est bien pourquoi le rituel [du sacrement de réconciliation] prend un autre chemin : c'est "la parole de Dieu (qui) éclaire le croyant pour lui faire discerner ses péchés, l'invite à la conversion et à la confiance en la miséricorde divine".

Dans cette Parole que Dieu me donne à entendre aujourd'hui, voilà où je reconnais sa bonté, voilà où je confesse ma distance, mes refus, mes résistances. A ce moment, mon regret ne sera pas de ne pas correspondre à l'image idéale que j'ai de moi-même (ou que mon Sur-moi exige de moi). Mon regret ne sera pas centré sur ma personne. Je serai centré sur Dieu, sur la révélation de son amour qui dépasse tout ce que je peux imaginer, qui inlassablement se donne par-delà mes refus. Je viens reconnaître et confesser ce qui en moi fait obstacle à la grâce, ce qui dé-crée ce que l'Esprit réalise dans ma vie. (Mgr Jean-Luc Hudsyn aux catéchistes en 2021)



5^{ème} dimanche de Carême : 5-6 avril 2025

La subtilité de Jésus dans cet épisode-conflit, c'est qu'il va 'coincer' les 'coinceurs' et ce, en mettant en évidence nos propres contradictions.(...)

Et spontanément nous nous mettons du côté de ceux qui ont droit à une récompense, de ceux qui méritent applaudissements et félicitations. Et spontanément, nous mettons 'les autres' du côté de ceux qui, ne faisant pas ce qu'il faut, ce qu'ils doivent, ce qui est nécessaire et valable, seront punis ! C'est de leur faute, après tout ! Ils n'avaient qu'à...

Jésus sait bien que la vie est bien plus subtile que cela. Classer les êtres en mettant d'un côté les bons (les obéissants, les corrects, les 'dans les rails') et de l'autre les méchants (les désobéissants, les hors-cadres, les rebelles)... cela ne fonctionne pas ! On est tous... un peu des deux !

Bref, que celui qui n'a jamais péché lui jette la première pierre !

Merveilleuse phrase qui rappelle notre humanité commune... mélangée entre force et fragilité, entre failles et réussites. La logique de Jésus ne cesse de nous renvoyer à l'autre comme à mon frère si proche, si semblable... pas mon frère ennemi, mon frère jumeau ! (« *Les deux schémas – Le Dieu Amoureux* » de Ronald Maton)

Funérailles

Nous avons accompagné la famille et célébré le retour « À-Dieu » de :

* Monsieur **François Peraux** le samedi 29 mars

Lecture du livre du prophète Isaïe : « Voici que je fais une chose nouvelle, je vais désaltérer mon peuple » (Is 43, 16-21)

Ainsi parle le Seigneur, lui qui fit un chemin dans la mer, un sentier dans les eaux puissantes, lui qui mit en campagne des chars et des chevaux, des troupes et de puissants guerriers ; les voilà tous couchés pour ne plus se relever, ils se sont éteints, consumés comme une mèche. Le Seigneur dit : « Ne faites plus mémoire des événements passés, ne songez plus aux choses d'autrefois. Voici que je fais une chose nouvelle : elle germe déjà, ne la voyez-vous pas ? Oui, je vais faire passer un chemin dans le désert, des fleuves dans les lieux arides. Les bêtes sauvages me rendront gloire – les chacals et les autruches – parce que j'aurai fait couler de l'eau dans le désert, des fleuves dans les lieux arides, pour désaltérer mon peuple, celui que j'ai choisi. Ce peuple que je me suis façonné redira ma louange. »

Psaume : R/ Quelles merveilles le Seigneur fit pour nous : nous étions en grande fête ! (Ps 125, 3)

Quand le Seigneur ramena les captifs à Sion,
nous étions comme en rêve !

Alors notre bouche était pleine de rires,
nous poussions des cris de joie.

Alors on disait parmi les nations :
« Quelles merveilles fait pour eux le Seigneur ! »
Quelles merveilles le Seigneur fit pour nous :
nous étions en grande fête !

Ramène, Seigneur, nos captifs,
comme les torrents au désert.
Qui sème dans les larmes
moissonne dans la joie.

Il s'en va, il s'en va en pleurant,
il jette la semence ;
il s'en vient, il s'en vient dans la joie,
il rapporte les gerbes.

Lecture de la lettre de saint Paul apôtre aux Philippiens : « À cause du Christ, j'ai tout perdu, en devenant semblable à lui dans sa mort » (Ph 3, 8-14)

Frères, tous les avantages que j'avais autrefois, je les considère comme une perte à cause de ce bien qui dépasse tout : la connaissance du Christ Jésus, mon Seigneur. À cause de lui, j'ai tout perdu ; je considère tout comme des ordures, afin de gagner un seul avantage, le Christ, et, en lui, d'être reconnu juste, non pas de la justice venant de la loi de Moïse mais de celle qui vient de la foi au Christ, la justice venant de Dieu, qui est fondée sur la foi. Il s'agit pour moi de connaître le Christ, d'éprouver la puissance de sa résurrection et de communier aux souffrances de sa Passion, en devenant semblable à lui dans sa mort, avec l'espoir de parvenir à la résurrection d'entre les morts. Certes, je n'ai pas encore obtenu cela, je n'ai pas encore atteint la perfection, mais je poursuis ma course pour tâcher de saisir, puisque j'ai moi-même été saisi par le Christ Jésus. Frères, quant à moi, je ne pense pas avoir déjà saisi cela. Une seule chose compte : oubliant ce qui est en arrière, et lancé vers l'avant, je cours vers le but en vue du prix auquel Dieu nous appelle là-haut dans le Christ Jésus.

Gloire à toi, Seigneur. Gloire à toi.

Maintenant, dit le Seigneur, revenez à moi de tout votre cœur, car je suis tendre et miséricordieux.

Gloire à toi, Seigneur. Gloire à toi. (Jl 2, 12b.13c)

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean : « Celui d'entre vous qui est sans péché, qu'il soit le premier à jeter une pierre » (Jn 8, 1-11)

En ce temps-là, Jésus s'en alla au mont des Oliviers. Dès l'aurore, il retourna au Temple. Comme tout le peuple venait à lui, il s'assit et se mit à enseigner. Les scribes et les pharisiens lui amènent une femme qu'on avait surprise en situation d'adultère. Ils la mettent au milieu, et disent à Jésus : « Maître, cette femme a été surprise en flagrant délit d'adultère. Or, dans la Loi, Moïse nous a ordonné de lapider ces femmes-là. Et toi, que dis-tu ? » Ils parlaient

ainsi pour le mettre à l'épreuve, afin de pouvoir l'accuser. Mais Jésus s'était baissé et, du doigt, il écrivait sur la terre. Comme on persistait à l'interroger, il se redressa et leur dit : « Celui d'entre vous qui est sans péché, qu'il soit le premier à lui jeter une pierre. » Il se baissa de nouveau et il écrivait sur la terre. Eux, après avoir entendu cela, s'en allaient un par un, en commençant par les plus âgés. Jésus resta seul avec la femme toujours là au milieu. Il se redressa et lui demanda : « Femme, où sont-ils donc ? Personne ne t'a condamnée ? » Elle répondit : « Personne, Seigneur. » Et Jésus lui dit : « Moi non plus, je ne te condamne pas. Va, et désormais ne pêche plus. »

Relais pour la Vie

Les 12 et 13 avril prochains, la Fondation contre le cancer organise son premier 'Relais pour la Vie' dans notre Commune. Vous pouvez participer à ce projet solidaire en rejoignant l'équipe « RixenVie », qui se compose notamment de paroissien.ne.s de Froidmont et de Ste-Croix. Vous êtes tous et toutes les bienvenu.e.s !
Infos : <https://www.relaispourelavie.be/rixensart> ou au 02 653 98 48 ou au 0471 68 38 25.

Carême de partage

Dans le cadre du Carême de partage, la conférence St-Vincent-de-Paul met à votre disposition des paniers dans nos églises les WE des 5-6 et 12-13 avril. Vous pouvez y déposer du miel, des conserves de fruits, du thon et de la macédoine de légumes, du jus de fruits, des champignons en boîte, de la mayonnaise. Merci !

Demande de buis

Comme chaque année, nous faisons appel à vous pour apporter du buis pour le dimanche des rameaux (13 mars). Merci de réserver vos tailles et d'apporter vos branches devant nos églises dès le samedi matin.